



▼ポーランド音楽祭 (10月31日)

ポーランドのマルボルク市の少年少女合唱団バルビイニが蒲郡を訪れ、市民会館で音楽公演を行いました。当日はポーランド民謡や森山直太郎の「さくら(独唱)」、アナと雪の女王の主題歌「レット・イット・ゴー」などの演目もあり、大盛況でした。



▲赤い電車応援 (11月6日)

名鉄西尾・蒲郡線存続を応援し、利用促進をPRするため、市ジュニア吹奏楽団・市内中学校の吹奏楽部による「赤い電車応援駅前コンサート」が蒲郡南駅前広場などで行われました。人々の生活の足となる赤い電車が今後も走り続けるよう、願いを込めた演奏は、観客の心に響いていたと感じました。

まちの話題や出来事を写真で紹介
ふれあい宅配便



▲海中渡御 (10月16日)

秋晴れの中三谷祭りが行われ、祭りの見せ場海中渡御では、威勢のいい声が響き、力いっぱい山車が海を渡りました。

▲世界にひとつのたからもの (10月29日・30日)

みなとオアシス(竹島ふ頭)でくらふとフェアが開催されました。イベントではガラス細工や木製品など手作り作品の展示・販売が行われ、好みのものを選ぶ多くの人でにぎわいました。また、大人だけでなく子どもも楽しめる体験ブースもあり、自分の作品をうれしそうに抱えて帰る人の姿が印象的でした。手作りは世界にひとつのたからもの。手作りっていいですね。

▶ウェルカムバックトウがまごおり (10月30日)

蒲郡駅南口イルミネーションの点灯式が行われました。イルミネーションは、蒲郡で遊んだ人が帰る際の「おかえり」と「また来てね」の思いを込めており、蒲郡の冬の夜を照らします。

